



学校だより  
三年先の稽古  
発行：校長 益子 朗

# 白河市民の誇り、「仁」の心を

感以前に、「新型ウイルス」の話も  
 蝕むという「各地で起きている話」  
 しじめ、自殺、犯罪、暴動などの  
 いじめ、目を覆うばかりです。  
 多発は、自殺、犯罪、暴動などの  
 防大信中学校は「大信中あ  
 つたか家族の5ヶ条」などの取  
 り組みを公表し、その内容が評価さ  
 れていわれる。でも紹介されまし  
 と「生徒の悩みは温かい言動を日  
 頃の生徒の悩みは温かい言動を日  
 見ていると、皆さんの温かい言動を日  
 じめること、決まっています。心弱  
 よつとつとつとつとつとつとつとつ  
 人を傷つけた心隙をよお互いに  
 をつくとつとつとつとつとつとつと  
 思いやり条例」を制定し、「白河  
 権が尊重される地域社会の実現に  
 向けて、不当な差別を解消するた  
 ら市民が共に取り組む姿勢を明  
 確な情報伝達、必要施策の継続、  
 適切な支援や助言を行うこと

## 白河市・松並にある戊辰戦争の戦死者のお墓 (ウラ面参照)

至・白河市中心部

奥羽越  
列藩同盟  
津藩の墓



薩長同盟・  
大垣藩士の墓

至・新白河  
方面

至・ベイシア、  
国道289・294号交差点  
方面

おそらく生徒の皆さんも通ったことがある場所です。今度行ったら、ちょっと車を降りて、お墓に手を合わせてはいかがでしょうか。

市の施策への協力「思いやりの心を持っていただきます。」  
 言し、市民の「思いやりの心」を呼びかけています。  
 市もより、戦白河市は「仁」の心をはが  
 街と奥羽列藩戦争の際、双方白河の心をはが  
 側と出羽列藩戦争の際、双方白河の心をはが  
 者モ出津田川が最大激戦地です。現  
 アモ津田川が最大激戦地です。現  
 血までたつた町(白河警察署)で、河  
 染れなると言われる。花を並べ、僧侶  
 さ味方兵士の墓に手を合わせ、僧侶  
 敵の兵士を殺した。花を並べ、僧侶  
 う、左の区は、花を並べ、僧侶  
 軍の松並の区は、花を並べ、僧侶  
 の軍の松並の区は、花を並べ、僧侶  
 を上方の兵士の墓に手を合わせ、僧侶  
 命を落し、兵士の墓に手を合わせ、僧侶  
 心を切り、兵士の墓に手を合わせ、僧侶  
 真の心を切り、兵士の墓に手を合わせ、僧侶  
 た心を切り、兵士の墓に手を合わせ、僧侶

## 「白河市思いやり条例」

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、感染者の方等に対する誹謗中傷や差別扱いが全国的に深刻な問題になっています。

こういった不当な差別等による社会的な孤立をなくし、市民一人ひとりが思いやりの心を持ち、互いに支え合う住みよい地域社会を実現するため、「白河市思いやり条例」を制定しました。

この条例は、子どもから大人まで市民一人ひとりの人権が尊重される地域社会の実現に向け、不当な差別を解消するため市民の皆さまと市が共に取り組む姿勢を明らかにしたものです。

### 《市の責務》

- ・市は、不当な差別等の原因となる偏見や誤解をなくすため、正確な情報を収集及び整理するとともに、これを市民に対し速やかに伝達する。
- ・市は、不当な差別を防止するため、正しい知識に基づく広報や教育活動など必要な施策を継続的に行う。
- ・市は、不当な差別等を受けた市民に対し、適切な支援及び助言を行う。

### 《市民の責務》

- ・市民は、互いに思いやりの心を持って、不当な差別等を行わないよう努めるとともに、これをなくすため市及び関係機関等の施策に協力する。

大信中あったか家族の5ヶ条  
 第一条 相手のよいところを見つけよう  
 第二条 笑顔であいさつしよう  
 第三条 お互いの気持ちを大切にしよう  
 第四条 約束を守ろう  
 第五条 気軽に相談し合おう

んは存にまをり条  
! な在いす謳のもこ  
りさじ。つ大思の  
ませめ本て切い5  
せてを校いさやヶ